

Préface

ÉLÉGANCE ET DÉTERMINATION

Pour sûr, la racine d'Olivier est profonde. Elle a patiemment nourri cette plante robuste d'1,90 mètre dont les étamines, expression végétale des fleurs du mâle, ont fécondé d'innombrables pistils de tout temps sur tous les continents.

Mais en fait de plante, Racine est plutôt un olivier qui symboliquement représente la force et la victoire, la sagesse et la fidélité, l'immortalité et l'espérance, la richesse et l'abondance. Certes, sagesse et fidélité semblent à priori ne pas coller aux frasques de cet auteur affable, mais aussi à fables. C'est pourtant vrai.

En vingt-cinq ans de pratique de mon métier d'avocat, il ne m'a jamais été donné de croiser, accompagner, assister et défendre personne plus créative et malicieuse qu'Olivier Racine. Toujours en avance d'une idée sur l'adversaire, déterminé à la victoire, il tisse sa toile pour l'enfermer, le paralyser, le mettre en joue, puis comme par miracle, le saluer avec élégance parce qu'au fond, même dans l'univers judiciaire, il considère, non sans raisons, que l'essentiel est dans la beauté du geste et l'élégance du propos.

Qu'on le lise, qu'on l'écoute, qu'on l'observe, l'important reste surtout de le suivre pour mieux comprendre qui il est. Il ne vous laissera jamais les devants, mais n'oubliera pas de se retourner pour vous aider.

Dans le jardin extraordinaire de Charles Trenet, nul doute qu'il figure et restera en bonne place cet Olivier, source et vecteur intarissable de vie que vous allez aimer comme moi au fil de ses narrations.

Il suffit pour ça d'un peu d'imagination !

Maître Christian Dénériaz

Avocat au barreau

Préface bis

UN HOMME À L'ÂME DE GARÇON UN GARÇON À L'ÉTOFFE D'UN HOMME

Olivier est né comme M. Racine, et il s'est petit à petit transformé en Olivier. Un homme à l'âme de garçon et un garçon à l'étoffe d'un homme. Je l'ai connu en tant que psychiatre ; avec le temps, la confiance a nourri notre relation et l'a transformée en une véritable alliance. Que Olivier décide de montrer son côté narcissique ou son côté parano, au fond on y retrouve toujours l'âme d'une personne qui croit en les rêves, et qui a appris à croire suffisamment en soi-même pour pouvoir les réaliser.

La sortie de ce livre n'est pas juste la réalisation d'un récit de vie qui arrive à sa juste récompense à travers la publication. C'est le symbole du cheminement de l'être humain, qui par mer et par terre est arrivé à comprendre que le but n'était pas d'arriver, mais de voyager.

La vie d'Olivier est un incroyable voyage, je vous invite à vous joindre à bord du bateau de la rêverie et de l'humour, de l'histoire et de la découverte qui pimentent, depuis le temps, chacune de ses journées.

Enjoy !

Dr Alberto M. Forte
Psychiatre et
psychothérapeute

« Narcissique ? Ne dit-t-on pas, docteur, qu'il faut d'abord apprendre à s'aimer soi-même avant d'aimer les autres ? C'est mon avocat qui me l'a dit et m'a dit de vous le dire ! »

Olivier Racine